

Rapporteur : M. BUNA Gilles

M. BUNA Gilles, rapporteur : Avis favorable de la Commission.  
Si Mme Isaac-Sibille désire intervenir, je répondrai le cas échéant.

Mme ISAAC-SIBILLE Bernadette : Je suis tout à fait d'accord sur ce rapport, mais je voudrais simplement en profiter, Monsieur le Maire, pour attirer votre attention sur la signalisation de ce quartier du Vieux Lyon.

Quand vous arrivez par la rive droite de la Saône, il n'y a rien qui indique que vous arrivez dans le Vieux Lyon, rien qui n'indique là où sont les superbes bâtiments à admirer. Je donne un dernier exemple, puisque vous en avez parlé, l'Hôtel de Gadagne : cela fait trois fois que je descends dans le Vieux Lyon la même semaine et on me demande où est l'Hôtel de Gadagne, car rien ne le signale quand les gens s'arrêtent au parking, puisqu'ils voient « parking », après ils ne savent plus où ils doivent aller ! Donc il y a un gros effort qui doit être fait pour signaler toutes les œuvres d'art que nous avons à visiter ou à regarder. Je crois que de Saint-Georges jusqu'à Vaise ce serait nécessaire.

Deuxièmement, on peut faire un effort aussi puisque le rapport prolonge d'un an de plus le délai d'utilisation de l'argent, pour mettre un peu plus de décoration et de propreté dans le Vieux Lyon, de Saint-Georges à Saint-Paul. Il n'y a pas de fleurs, très peu d'arbres dans des pots en bois pour rendre un peu plus accueillant ce Vieux Lyon.

Je pense que ce serait quand même un bon effort à faire, surtout que l'on m'a signalé -et c'est à Paris qu'on m'a signalé cela- qu'on risque des visites de l'Unesco. S'ils trouvent insuffisantes les conditions d'entretien, ils font des remarques pas très agréables pour les gens qui les reçoivent. C'est pourquoi je me permets d'insister pour la prolongation de cette année du patrimoine sur le Vieux Lyon, Monsieur le Maire.

M. DACLIN Jean-Michel, Adjoint : Juste un mot, Monsieur le Maire, pour rassurer Mme Isaac-Sibille, le marché pour la signalétique qui avait été déclaré infructueux est relancé et les choses sont donc en train de rentrer dans l'ordre. Effectivement, nous avons un problème de signalétique, qui touche d'ailleurs également Saint-Georges. Sur ce plan-là, les choses sont lancées et devraient intervenir assez rapidement.

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)